
 

    

100 % 

Recyclingpapier 

Sie erreichen uns: 

E-Mail: oberbuergermeister@erfurt.de 

Internet: www.erfurt.de 

Rathaus 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

Stadtbahn 3, 4, 6 

Haltestelle: 

Fischmarkt 
 

 

Seite 1 von 2 

Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Wie sind die konzeptionellen Überlegungen den Weihnachtsmarkt zu 

entzerren und die Stände beispielsweise über Kettenstraße und Lange 

Brücke bis zum Hirschgarten (bzw. andere Straßen/Plätze in der inneren 

Altstadt) zu verteilen? 

 

Zwischen dem Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit, Frauen und Fami-

lie und den involvierten Ämtern der Stadtverwaltung Erfurt, insbesondere 

dem Gesundheitsamt und der Kulturdirektion, Abteilung Märkte und Stadt-

feste, findet gegenwärtig ein fachlicher Austausch zum Entwurf der "Hand-

lungsanweisungen zur Umsetzung der Infektionsschutzregeln zur Eindäm-

mung der Ausbreitung des Coronavirus SARS CoV-2 für Weihnachts- und ver-

gleichbare Märkte" statt. 

 

In der o. g. Handlungsanweisung sollen u. a. die Rahmenbedingungen, die 

Inhalte des jeweilig notwendigen Infektionsschutzkonzeptes sowie die Emp-

fehlungen zur Gewährleistung des Infektionsschutzkonzeptes definiert und 

festgelegt werden. 

 

Nach vollständiger Kenntnis aller Festlegungen werden die konkreten Schritte 

der Umsetzung innerhalb der Stadtverwaltung besprochen. Ein Aspekt kann 

dann auch die Ausweitung des Erfurter Weihnachtsmarktes in andere geeig-

nete Bereiche sein.  

 

Die allgemeinen Vorbereitungen des Erfurter Weihnachtsmarktes, z. B. die 

Vorbereitung der Vergabe, werden aktuell entsprechend den veröffentlichten 

Fristen realisiert. 

  

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

Fraktion DIE LINKE. 

Frau Karola Stange 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

 

Drucksache 1435/20; Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO; Weihnachtsmarkt  

entzerren; öffentlich 

Journal-Nr.:  

 

 

 

Sehr geehrte Frau Stange, Erfurt,  
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2. Wie werden dabei die Händler und die Citymanagerin miteinbezogen? 

 

Grundsätzlich befinden sich die Verantwortlichen der Stadtverwaltung Erfurt für die Vorberei-

tung, Durchführung und Nachbereitung des diesjährigen Erfurter Weihnachtsmarktes im regel-

mäßigen Austausch mit den Vertretern des Citymanagement Erfurt e. V. und der Citymanagerin. 

 

3. Sollten zu Fragen 1 und 2 aktuell keine Überlegungen stattfinden: Warum nicht? 

 

Hierzu verweise ich auf die Beantwortung der Fragen 1 und 2.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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